

## Pressemitteilung

# Volkshilfe und Kinderfreunde: Kindergrundsicherung JETZT! Aktion vor dem Parlament am Internationalen Tag der Kinderrechte

**Wien (OTS) -** Am Internationalen Tag der Kinderrechte haben Volkshilfe und Kinderfreunde mit einer Aktion vor dem Parlament in Wien erneut die Kindergrundsicherung eingefordert.

*“Es ist ein fundamentales Recht von Kindern, materiell gut versorgt zu sein. Und das ist in unserem reichen Land nicht gesichert. Immer noch ist jedes 5. Kind in Österreich von Armut oder Ausgrenzung bedroht oder betroffen. Das sind 376.000 Schicksale, das sind viel zu viele”,* so der Direktor der Volkshilfe Österreich in seinem Statement. Die enorm hohen Folgekosten von Kinderarmut, laut aktueller OECD Studie jährlich 17,2 Milliarden Euro, machen die Kindergrundsicherung auch ökonomisch sinnvoll.

Daniela Gruber-Pruner, Bundesgeschäftsführerin der Kinderfreunde in ihrem Statement: *“Wir Kinderfreunde fordern am heutigen Tag auch, dass Österreich endlich zu einer ‘Kinderrechte-Republik’ wird, in der Kinder nicht nur gesetzlich verankerte Rechte haben, sondern diese auch umfassend gelebt werden. Das bedeutet beste Chancen auf Schutz, beste Versorgung und Mitbestimmung für alle Kinder - unabhängig von ihrer Herkunft oder ihrem sozialen Umfeld.”*

Mit der Bildung einer neuen Bundesregierung gibt es jetzt die historische Chance, durch die Einführung einer Kindergrundsicherung in der nächsten Legislaturperiode die Kinderarmut zu halbieren.

*“Daher appellieren wir an die verhandelnden Parteien, diese Chance zu nutzen und die Kindergrundsicherung ganz oben auf ihrer Agenda zu haben”,* so Fenninger abschließend.

**Ihr Kontakt für Rückfragen:**

Volkshilfe Österreich

Erwin Berger

Telefon: +43 676 83 402 215

E-Mail: [erwin.berger@volkshilfe.at](mailto:erwin.berger@volkshilfe.at)